

SUCRÍBETE ó SUSCRIBE A UN AMIGO

Envía un correo con: nombres y apellidos, fecha nacimiento, ciudad, país, e-mail

tigrenoticias@gmail.com

TIGRE noticias se ha creado para mantenerte informado de todo lo que acontece con nuestro gran TIGRE Campeón.

Está destinado a llegar a todos los confines de Bolivia y del mundo entero donde exista un atigrado orgulloso de su institución y de sus colores amarillo y negro.

Puedes suscribir a cualquiera de tus familiares y amigos con el único requisito que es: "ser stronguista de corazón". Como habrás podido percibir hemos estado enviando Boletines numerados pero aparte de éstos, también te hacemos llegar unas notas rápidas, muchas veces con enlaces

que te llevan a lugares de la página web oficial o de las otras web's no oficiales que podrán facilitarte el ingreso directo. Gracias a todos por el apoyo recibido

Equipo TIGREnoticias

EL TIGRE DERROTA A UNIVERSITARIO A DOMICILIO

Con un masivo apoyo de su hinchada y de la mano de Pablo Escobar The Strongest salió victorioso en Sucre

The Strongest y Universitario jugaron este domingo el cotejo mas importante de la octava fecha y posiblemente el partido mas atrayente de todos los jugadores en lo que va de esta primera rueda.

Desde el sábado, la Plaza Principal de Sucre y los alrededores de todo el centro de la ciudad se empezaron a teñir de amarillo y negro con hinchas atigrados que llegaban de toda Bolivia, especialmente de Potosí, Cochabamba, Oruro y La Paz. Por su parte la población sucrense ya palpitaba

este importante encuentro varios días antes, dado que Universitario es el actual puntero del torneo boliviano y recibía al poderoso The Strongest.

Desde las primeras horas del día domingo 15 de abril la población en general se volcó hacia el Estadio Patria para adquirir sus entradas, las mismas que fueron agotadas muy rápidamente.

La principal barra de nuestro club se ubicó en la curva norte, pero también hubo otra que estaba en la curva sur y que recibió a

una cantidad enorme de adeptos al Tigre, de esta manera conformaron dos barras super coloridas y bulliciosas que alentaron a The Strongest durante todo el partido.

EL ENCUENTRO

Apenas comenzado el partido a los 3 minutos un pase en profundidad de Hoyos es dominado por Pablo Escobar que al medio de dos defensores de Universitario, logra evadirlos y saca un remate con su pierna izquierda colocando el balón a un costado de la portería.

Universitario reacciona muy rápidamente y a los 5 minutos es cobrado un foul; el tiro libre se convierte en un centro al área que es conectado de cabeza por M. Bejarano, empujando la pelota fuera del alcance de Higa.

El Tigre hizo valer la experiencia de todo el equipo, quienes se impusieron la decisión de salir airosos en este compromiso. A los 13 minutos Escobar envía un centro al área del rival que es dominado a medias por Salinas y definida de palomita por Gonzalo Galindo, era el 2 a 1 tranquilizador.

En el segundo tiempo Universitario sale dispuesto a volcar el resultado y entra también en la desesperación y la impotencia de no poder marcar, The Strongest por su lado se agrada dominando el encuentro y definiéndolo a los 18 minutos: Escobar parte del medio campo y le da un pase en profundidad a Salinas quien por el lado derecho se libra de un marcador y devuelve el pase retrazado a Escobar quien al medio del área grande define de frente a la portería rival y pone las cifras definitivas: Universitario 1 The Strongest 3.

El Stadium Patria en su conjunto reconoce la victoria del rival y despide al equipo Aurinegro con aplausos, de fondo las dos barras no dejan de cantar y de celebrar este gran triunfo.



La Ultraras presente en Sucre - Fotografía Danny Ultra sur



Cochabamba, Oruro Potosí y La Paz juntos al ingreso del equipo- Fotog. Danny Ultra sur

LA IMPORTANCIA DEL TRIUNFO EN SUCRE

El triunfo obtenido sacrificadamente contra Universitario en la ciudad de Sucre, tiene connotaciones muy especiales para el levante del cuadro Atigrado; por un lado se priva al líder del campeonato de sumar mas puntos y que no se dispare en la tabla como hubiera podido suceder. Por otro lado The Strongest suma tres unidades importantes y se sitúa a solo tres puntos de los punteros del campeonato (con un partido menos)

Debemos hacer notar también que los otros resultados también favorecieron a The

Strongest pues la mayoría no sumo mas de 1 punto, excepto Wilsterman que gano a La Paz FC; y ahora comparte la punta con Universitario.

Los resultados del domingo fueron los siguientes:

Bolivar 2 Aurora 1

Real Mamoré 1 Blooming 1

Oriente 1 Destroyers 1

San José 1 Real Potosí 1

Wilsterman 2 La Paz FC 1

RECLAMO A LOS ENCARGADOS DE LA TRANSMISION TELEVISIVA

El partido The Strongest Universitario era de lejos el partido más importante de la fecha y con seguridad también el más importante de lo que va del campeonato.

La expectativa de este partido fué a nivel nacional y las radio emisoras que estuvieron presentes en el mismo lo entendieron de la misma forma habiendo acaparado el rating de audiencia en el día domingo.

Los acostumbrados a ver el futbol nacional se tuvieron que contentar viendo dos partidos mediocres y que llevaron escaso público a las graderías.

Bolivar - Aurora 2000 personas

Real Mamoré - Blooming 8000 personas

UNIVERSITARIO - THE STRONGEST llevó mas de 30.000 espectadores y por lo menos unas 200 personas se movilizaron desde Cochabamba, Potosí, Oruro y La Paz y conformaron dos grandes barras con mas de 2500 hinchas aurinegros que alentaron a The Strongest en el Estadio Patria.

Hacemos desde este medio un vehemente reclamo por no tener el tino de cambiar a tiempo la programación de partidos televisados y velar por la satisfacción de todo ese público seguidor del fútbol nacional.

PRÓXIMOS PARTIDOS

Jueves 19 de abril

The Strongest Vs Wilstermann.

Hrs 20:00. TV.

La Paz - Estadio Hernando Siles.

Este es un partido al que no podemos faltar, te esperamos a tí y a todos los Tigres de La Paz para alentar y gozar de esta fiesta

"THE STRONGEST TE NECESITA"

Domingo 22 de abril

The Strongest

Vs

La Paz FC.

hrs 15:30. La Paz

Estadio Hernando Siles.

Miércoles 25 de abril

Blooming

Vs

The Strongest

hrs 21:00. TV. Santa Cruz

Estadio Ramon Aguilera Costas

REENVIA ESTE MENSAJE A TUS CONTACTOS
Y MEJOR SI SON TIGRES DE CORAZON

tigrenoticias@gmail.com

